

Le 21 septembre 2016

Communiqué de presse

Contact : Dr Nathalie Delphin
06 11 69 16 06
E mail : nathalie.delphin@sfcd.fr
Site Internet : www.sfcd.fr

Ouverture des négociations conventionnelles des chirurgiens-dentistes

Le SFCD en appelle aux syndicats négociateurs : **osez défendre les intérêts moraux des praticiens !**

Le but de tout syndicat est de "défendre les intérêts moraux et matériels de ses adhérents".

Les récentes négociations conventionnelles des médecins ont donné une impression de fort déséquilibre.

Pourtant....

Défendre les intérêts moraux, c'est permettre de se conformer au serment d'Hippocrate pour soigner tout patient en humanité et pour continuer à dispenser des soins **pour la santé** et non pour le commerce.

C'est pouvoir conserver la liberté de choisir le traitement le plus adapté aux besoins du patient et ne pas se transformer en producteur de soins au service de réseaux commerciaux.

C'est pouvoir maintenir son éthique professionnelle centrée sur la relation patient-praticien.

C'est pouvoir accueillir la vulnérabilité du patient, et respecter sa dignité humaine.

Respecter la dignité des patients, c'est aussi respecter celle des chirurgiens-dentistes !

Défendre les intérêts moraux des praticiens, c'est les affirmer haut et fort pendant les négociations conventionnelles, lorsque siffleront les sirènes des chiffres d'affaires.

Défendre nos intérêts moraux, c'est ne pas se vendre.

Notre cœur de métier n'est pas à vendre, notre âme non plus.

Le SFCD alerte : au delà de l'indispensable union syndicale, la réussite de ces négociations passera par le respect de l'éthique et de l'humain.

A PROPOS DU SFCD

Créé en 1935, le SFCD est le plus ancien syndicat de la profession dentaire et est aujourd'hui le seul syndicat national féminin de France. Composé de femmes chirurgiens-dentistes de tous modes d'exercice (libérale, salariée, universitaire, dentiste-conseil, collaboratrice), bénévoles, le SFCD centre sa réflexion sur l'éthique de la relation humaine patient/praticien, dans l'intérêt général et le long terme. Le SFCD est présidé par le Docteur Patricia Hueber-Tardot.

